

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

–**BALEARES, PALMA DE MALLORCA:** Nicolás Sbert Llorens, siempre agradecido a los Fundadores pide que cuiden de su salud y la de toda la familia. –**BIZKAIA, GERNIKA-LUMO:** Marina Abadía Estimadas Hermanas: Adjunto un pequeño donativo, en agradecimiento por una petición que formulé y me fue concedida. Muy agradecida sólo pido que me acompañen en la oración. –**CIUDAD REAL:** Mary Prado, gran devota del Venerable Padre Juan Bonal que desde el cielo la bendiga y atienda todas las súplicas por su familia. –**HUESCA, LALUENGA:** Anónimo da gracias por favores y para la Causa. –**MÁLAGA, RONDA:** Tere Carrasco da gracias a Dios por todos los favores recibidos y pide al Venerable Padre Juan Bonal que les siga protegiendo como siempre. –**NAVARRA, LERÍN:** Residencia por favores de la Counidad. –**VALENCIA:** Hna. Rosario Arribas da gracias por favores recibidos y pide por la Causa. **ZARAGOZA:** Ignacio Paniagua agradecido y para la Causa de canonización. Teresa Blasco Gil en acción de gracias, Jorge, gran devoto de los Fundadores, que ellos lo acompañen siempre en su trabajo y lo bendigan, Señora Peña siempre agradecida y para la Causa. Anónimo, da gracias por favores. Hna Carmen Gloria agradecida a su querido Fundador Padre Juan Bonal, pide que la Iglesia reconozca pronto su santidad. Teresa Blasco Gil, gran devota da gracias por los muchos favores recibidos. Hna. Pilar Laporta da gracias a Dios por todos los favores recibidos por intercesión del Venerable Padre Juan Bonal, su Fundador, y le pide que siga ayudando a su familia. Hna. Fermina Santistegui da gracias y para la Causa. Visitas al Museo, dejan donativo para la Causa de Canonización de los Fundadores.

INGRESADO EN BANCO: Pedro Justino Miravete Lafuente y Josefa Inés PuiGalos, en acción de gracias y para la Causa de canonización.

¡PETICIÓN! Son muchos los favores que se reciben a diario. Les agradecería, si es posible, los envíasen por escrito; si no quieren decir el nombre de quien lo envía, firmen “anónimo”, no se limiten a decir: **GRACIAS POR EL FAVOR; Muchas gracias y disculpen.**

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de Siervo de Dios Juan Bonal, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DEL PADRE JUAN BONAL

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

VENERABLE PADRE JUAN BONAL

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)



ORACIÓN

para pedir al Señor la Beatificación del Venerable padre Juan Bonal.

*Señor y Dios nuestro,
que elegiste a tu Venerable Juan Bonal
para proclamar,
con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura,
que tu misericordia es siempre mayor
que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.
Te rogamos nos concedas,
por su intercesión
y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...*

*Ayúdanos a caminar, como él,
arriesgados y humildes,
fuertes y alegres,
entregados y bondadosos,
sirviendo y amando
a todos los hermanos. Amén.*

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1769
—
1829



ZUERA
(ZARAGOZA)



SANTUARIO DE NTRA. SRA. del SALZ
donde murió el siervo de Dios



Juan Bonal
Vive y nos
Acompaña

Cartas recibidas después de la muerte del Padre Juan Bonal

El sacerdote veredero, Juan Bonal, era conocido y estimado en media España, como lo manifiestan las cartas a él dirigidas. Era también punto de referencia para muchas personas de los pueblos visitados, que le pedían recomendaciones para que sea admitido en el

Hospital un paciente, proporcionar un empleo, para pedir sus oraciones, etc. etc. Pero dadas las dificultades de comunicación en su tiempo, algunas de estas cartas están fechadas después de su muerte. Otras unos días antes. En el Hospital se tuvo buen cuidado de recogerlas y todavía se conservan los originales. Son un reflejo de la confianza que despertaba el Padre Juan y los lazos de amistad que dejaba a su paso por los pueblos.

ESTOPIÑEN 17 de agosto 1829

Sr. don Juan Bonal presbítero del santo Hospital:

Dios ha permitido que haya caído en demencia una honestísima mujer casada y pobre de solemnidad en esta villa: y aunque hace cuatro meses que empezó su demencia y que se ha procurado curarla, lejos de hallar alivio, va de incremento su locura; y creo que se halla en el caso de ir a ese santo Hospital. Como un párroco debe ser el padre de sus feligreses, le suplico se digne decirme qué diligencias hay que practicar para que sea admitida en esa Santa Casa. tiene un niño de pecho; y su marido no le puede pagar la lactancia; he acudido a Lérida, pero ahí sólo alimentan a niños expósitos: Usted me dirá si la gran caridad de ese establecimiento ecuménico se extenderá a esta pobre criatura. Su afmo. Amigo y capellán.

Manuel Dalmau

MEDINACELI 27 de agosto de 1829

Sr. Don Juan Bonal, salud en el Señor. "Se necesita saber si en ese Hospital ha muerto uno llamado Ángel Martínez, debe haber sido en enero de este año; era natural de Medinaceli, que iba cojo. Quedó su mujer enferma y aún continúa en la cama. Dios le guarde a Vd. con la salud que le desea su afmo. Servidor.

Eutiquiano Díez



469/2018. – A los Señores que llevan la causa del Padre Juan Bonal. Me pongo en contacto con ustedes para relatarles una gracia muy especial que el Padre Juan Bonal me ha concedido.

Soy divorciada y tengo cuatro hijos, tres niñas y un niño. Mi divorcio fue contencioso a pesar de los malos tratos físicos y sobre todo psíquicos, que yo no quería divorciarme pues estaba muy enamorada de mi marido. No voy a explicar como perdí a mis cuatro hijos ya que sería muy largo. Me encontré con una maleta viviendo en una casa de acogida a mujeres maltratadas. Con el tiempo pude marcharme de allí, vendí todas mis joyas y alquilé apartamento. Por otra parte recibí otro dinero. Tenía el nº de móvil de mi hija menor de 14 años. Me respondió, pero la conversación muy "pobre" y quedamos en que nos llamaríamos y así fue. Unas Navidades en las que se juntaron todos mis hijos con mi "ex-marido", al llamar a mi hija para felicitarle logré hablar también con mi hijo, para mí fue algo grande; mis otras dos hijas no se quisieron poner al teléfono, pero mi hijo quedó en que volvería a llamarme. Aunque no me dio su número de móvil él me llamaba de vez en cuando.

Quiso Dios que un día hablando me dijo: "Mamá apunta mi móvil..." y me lo dio. Este verano le llamé varios días a distintas horas y no podía hablar, y él no me llamaba; yo estaba desesperada y no sabía que pensar. Lo comenté con un sacerdote y me dio una hoja con la oración del padre Juan Bonal, aquella noche la recé y le supliqué que por favor mi hijo me llamará, pero yo no confiaba mucho en que esto pudiera tener el resultado que yo deseaba. Nunca había oído hablar de él. Me acosté y apagué la luz. A la mañana siguiente me despertó la llamada de mi móvil que llamaba con insistencia. Me levanté rápidamente y cogí el teléfono. -¿Sí? Dígame. -Mamá soy Steve ¿Qué tal estás? -Hijo mío, ¡al fin te oigo! ¿Qué es lo que ha pasado?.... -"Estoy en un cruce por Grecia y no tenía cobertura". ¡Por fin podía hablar con mi hijo! El Padre Juan Bonal me había oído y gracias a Dios y a él que había intercedido por mí, mi hijo me había llamado. Prometí que les contaría a ustedes esta gracia tan grande que el Padre Juan me había concedido. Desde entonces no he parado de darle gracias y pedirle cosas. Gracias Padre Juan Que Dios te bendiga.

Anónimo Cataluña